

Trash.Net Vorstands-Sitzung 2/2018

Datum: 12.07.2018 18:00

Ort: Cucina an der Kasernenstrasse <https://www.cucinarestaurant.ch/cucina-kasernenstrasse/>

1. Anwesend

- Othmar, Réne, Frank, Lukas, Roman

2. Finanzen

- usenet.ch Beitrag erlassen (wird von Xilef managed) -> Bewilligt

Datenschutzerklärung Einverständnis fehlt:

- beate stammermann beate probation beate@trash.net Hamelmannstrasse 30, 26129 oldenburg, deutschland DE 24.01.2018 -> Sperren
- kaber McHardy Patrick member kaber@trash.net Talstrasse 13c\n79102 Freiburg\nDeutschland\n DE 24.01.2018 -> René klärt ob bezahlt
- morten Moshagen Morten member morten@trash.net spelzenstr 5\nde 68167 mannheim DE 24.01.2018 -> René klärt ob bezahlt
- natryn Hühnerfuß Angela member natryn@trash.net Liebigstr. 3\n76135 Karlsruhe\nDeutschland DE 24.01.2018 -> Roman schaut, ob er Angela doch irgendwie kontaktieren kann
- lischen Weimann Lisa probation lischen@trash.net Am Anger 13\n86633 Neuburg DE 24.01.2018 -> Sperren

3. Webpage

- Lukas schickt auf announce eine Aufforderung zum Einsenden von Bildern für die Timeline.

4. Technik

- VPN Service: Status, weiteres Vorgehen (birgt der Betrieb des TOR-VPN irgendwelche Risiken, die wir beachten müssten?) -> Roman macht eine Umfrage auf announce, wer möchte so einen TOR-VPN nutzen, -> Roman fragt Thomas ob das ein Entry-Node oder „nur“ ein TOR-Browser ist
- Debian upgrade ist in Planung. Thomas hat noch die Idee zur weiteren Automatisierung mittels Puppet eingebracht.
- Anregung von Frank B., TLS 1.0 nicht mehr zu unterstützen kann erst nach dem Debian Upgrade angeschaut werden. Es ist auch fraglich, ob wir damit nicht Mitglieder mit z.B. älteren Android Geräten ausschliessen würden. Othmar wird in den Logs schauen, ob noch regelmässig TLS 1.0 Verbindungen benutzt werden.

5. Administratives

- Swiss Lawful Interception Report anschauen:
https://www.digitale-gesellschaft.ch/uploads/2017/03/SLIR_2017.pdf -> Roman hat den Report gelesen. Spannend. Kein direkter Impact für trash.net
- Mitgliedschaft bei Digitale Gesellschaft: Beitrag bezahlt? -> René verifiziert das noch

6. Strategisches

- Austritt netz4: Gründe und was dies für uns bedeutet und wie wir dem allenfalls begegnen können -> Wir haben intensiv darüber diskutiert, ob wir weitere Self-Service Tools wie Pleask oder ähnliches einsetzen sollen. Sind aber zum Schluss gekommen, dass wir unsere Mitglieder eigentlich viel besser bedienen indem diese einfach schreiben können, was sie brauchen und dann individuellen Support erhalten. In diesem Zusammenhang beschliesst der Vorstand, dass die Mailing-Liste „support“ zu einem Alias für techstaff umgewandelt wird. Die Mailinglisten-Beiträge bleiben im Archiv erhalten. Die Idee dahinter ist, dass es vielleicht für einige Mitglieder etwas „peinlich“ war, ihre Anfragen an die ganze Community zu stellen. Mit der klaren Zuweisung von support an die „Profis“, schaffen wir hier Klarheit. Talk bleibt weiterhin für Community-Fragen und -Diskussionen offen.

7. Projekte

- Status der AG 20-Jahr-Jubiläum: Roman und Othmar berichten von den Video-Interviews und vom aktuellen Stand der Vorbereitungen für das 20-Jahr Jubiläum. Roman hat kein gutes Gefühl und „nimmt die Reissleine in die Hand, zieht aber noch nicht“. Der Vorstand diskutiert den Status und allfällige Re-Dimensionierungen und Alternativen. Beschlüsse: Roman klärt die Mindestbestellmenge für das Bier und macht ein announce um Anmeldungen für das (ggf. zur Geburtstagsparty redimensionierte Event) und Bier-Vorbestellungen entgegenzunehmen.
- IPv6 Tunneling: Status -> kein Progress

8. Varia

- Abarbeiten der [todo](#)-Liste -> Gemacht

9. Nächste Termine

- Nächste VS-Sitzung: wird gedoodelt

Protokoll: 14.07.2018, Roman

From:

<https://wiki.trash.net/> - **Trash.Net Wiki**

Permanent link:

https://wiki.trash.net/vorstand-protokoll:trash.net_vorstands_sitzung_2_2018?rev=1531682049 

Last update: **2018/07/15 19:14**